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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 5 de febrero de 2013, siendo las 21.07h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Daniel Biosca, Concejal de Deportes, preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Agustí Simó representante del Club de Buceo Peñíscola 

4. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

5. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat, le acompaña Enrique 

6. D. Manuel Sierra representante del Fútbol Sala Peñíscola, le acompaña Jesús Figuerola 

7. D. Agustí Roig representante de la sociedad de deportiva Peñíscola, le acompaña A. Pascual González 

8. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

9. D. Daniel Anglés Ruíz, Lanzador de peso en Atletismo 

10. D. Jordi Bonfill representante de la Peña Barcelonista Peñíscola 

11. D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina, le acompaña Oscar 

Se dispensa la no asistencia de D. Sebastián Cano representante del I.E.S. Alfred Ayza, D. Javier Comes representante del básquet 

club Peñíscola, D. Oscar Ayza representante del P S O E, D. Boni Oms representante del A.C.D. Peñíscola, D. Rafael Serrat 

representante por el Ezquerra Unida, D Luis del Aba representante del colegio D. Jaime Sanz, por motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Daniel Biosca saludando a los presentes, agradeciendo su presencia. Dado su estado de salud cede la palabra al 

secretario D. Constantino Salvador para que lleve la exposición del orden del día 

 

Punto 1. Se aprueba el acta anterior por unanimidad 

 

Punto 2. D. Constantino Salvador comenta a los presentes, que la Junta de Gobierno tiene por intención regular mediante 

convenio todas la subvenciones que concede a sus entidades deportivas locales. Dado que las de Buceo y Balonmano van a recibir 

subvención en este 2013 y seguramente en los sucesivos, se ha iniciado el procedimiento para la tramitación de los mismos. 

Expone brevemente las generalidades en las que se basa. 

 

Punto 3. D: Constantino Salvador, recuerda que ya en la pasada reunión se acordó que las entidades irían confirmando las 

actividades que van a desarrollar en el 2013, y concretamente en la semana deportiva. 

Algunas lo han hecho pero faltan bastantes por hacerlo. Se les solicita que en la mayor brevedad posible lo hagan para poder 

coordinarlas y evitar solapamientos. 

D. Agustí Roig aprovecha que ha venido acompañado de A. Pascual González para comunicar que es el nuevo Presidente 

de su entidad y que en lo sucesivo será él quien acuda en representación de la misma. 

Seguidamente comentan que prevén poder mantener el calendario de concursos de pesca que comunicaron, si bien, dado 

que se ha visto que coincide el infantil de la semana deportiva con el triatlón, se estudiará pasarlo al día 1 de junio. De igual modo el 

concurso infantil de fiestas se procurará pasarlo al domingo 15 en lugar del 14 que ya está muy cargado de actividad 

D. Juan Francisco Pons confirma la actividad de balonmano playa alevín y benjamín para la semana deportiva el 26 de mayo. 

Comunicarán más adelante si llevarán a cabo alguna actividad para fiestas patronales de septiembre 

D. Jesús Figuerola confirma la actividad de final de la copa de Fútbol Sala para la semana deportiva el 1 de junio. 

Comunicarán más adelante el acto de presentación del Club en las fiestas patronales en función de la organización de la 

pretemporada. 

D. Agustí Simó comenta que pueden llevar a cabo la actividad de limpieza de fondos cualquier fin de semana, siempre y 

cuando las condiciones del mar lo permitan. 
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Dado que también precisan la gestión de la autorización de Capitanía, se concretará la fecha más adelante, si bien se 

intentará hacerla el domingo 26 de mayo en la semana deportiva. Queda en el aire su actividad en fiestas patronales 

D. Antonio Horche confirma la actividad de concentración de vespas para el 14 de septiembre en fiestas patronales. 

D. Constantino Salvador en nombre de Javier Comes que no ha podido asistir confirma que el viernes 20de septiembre harán 

la presentación del Club de baloncesto en fiestas patronales, y en semana deportiva el 25 de mayo la jornada final play off liga local 

3x3 y el 31 de mayo un torneo 3x3 infantil 

D. Jordi Sanz afirma que harán un torneo de futbolín en fiestas patronales durante los dos días que mejor se coordine. 

 

Punto 4 D. Francisco Arnau solicita al Concejal si sería posible tener mando a distancia de la reja del Sociocultural para poder 

acceder a su sede fuera de los horarios de apertura al público del edificio. 

D. Daniel Biosca contesta que no es viable,s i bien si han de acceder en alguna ocasión fuera de ese horario pueden 

contacta con la policía local que les vendrá a abrir. 

D. Antonio Horche recuerda que en la pasada reunión se comentó la posibilidad de ayudarse mutuamente las entidades de la 

población a promocionar los eventos que organicen, haciéndoles llegar la información que a su vez pueden reenviar a sus contactos 

de sus bases de datos. Dice que no se está llevando a cabo. 

D. Constantino Salvador contesta que se están confirmado algunas a propuestas que en ser firmes se publicarán en la web y 

se comunicarán a los miembros del Consell. Que hasta ahora no había llegado ninguna propuesta nueva que se hubiese confirmado. 

D. Constantino Salvador plantea a los presentes que se ha dado de baja la póliza de seguro de accidente deportivos que 

tenía el Ayuntamiento, pasando a tener que hacerse cargo de este aspecto las entidades organizadoras de cada evento. 

De todas formas se solicitará a varias compañías presupuestos de varias opciones, de las que se informará a la entidades 

para que dispongan de información de ofertas de seguros de accidentes y de RC, sobre las que decidir. 

D. Daniel Anglés propone que si esas póizas fueran comunes a todas las entidades podría ser más barata. 

D. Constantino Salvador contesta que así se preguntará a las compañías si pueden hacerlo, si bien el problema puede estar 

después en la facturación por separado a cada entidad respecto de los que le corresponde según su actividad. 

D. Manuel Sierra comenta el mal estado de la pista del pabellón los días de viento por la entrada de arena, que hace resbalar 

a los usuarios siendo un peligro para su integridad, además de que se daña el parquet 

D. Daniel Biosca contesta que ya se ha tratado el tema con los conserjes de la instalación para que estén mucho más 

pendientes de este tema. En un futuro si se puede, se intentará erradicar la raíz del problema actuando sobre el techo por donde entra 

la arena. 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.36h. 

 

 

 

 

 

 

Fdo Daniel Biosca     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


